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強歩大会 
 ２月９日（金）に上対馬高校強歩大会が行われました。４カ所のチェックポイントを回りながら

上対馬の素晴らしい景色を堪能しました。約１６キロあるコースを３時間半の制限時間の中、全て

の班が完走することができました！ 

 男子優勝：２年１０班＜修行、天瀬、大石、田村＞（タイム：１時間２３分４２秒） 

 女子優勝：１年 ３班＜石丸、宮原、内山、原田＞（タイム：１時間３５分 ９秒） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

 【男子優勝】           【女子優勝】 
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K-CAP 発表会 
 2 月 6 日（火）、K-CAP（総合的な探求活動）発表会を行いました。2 年生が 1 年生に向けて、

1 年間の成果をプレゼンする形で実施しました。どの班も様々な角度から対馬市の課題解決に向け

て探究しており、興味深いものでした。来年度は 1 年生の皆さんが発表を行います。先輩方の発表

を参考にして、よりよいものを作ってくださいね！ 

〇各班 発表内容 

第 1 班: 韓国人観光客向けマナーブック作り 第 2 班: 観光客に向けたホームページ作成 

第 3 班: 対馬の海の保全 海ゴミに着目して 第 4 班: 環境問題をオニユリを通して考える 

 
百人一首大会 
 3 月 14 日（木）、百人一首大会を行いました。生徒だけでなく、先生方も参加し、熱戦を繰り

広げていました。優勝チームには豪華景品もあり、非常に盛り上がりました。来年度も開催予定で

すので、今から歌を覚えておくのもよいかもしれませんよ！ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 
 
 
 

かみこういいとこ from 卒業生 

 
比田勝や佐須奈出身の子が多い中、東部中出身の友人ができ

るか不安でした。そんな中、隣のクラスの子が「誰か吹部見学に

行く人いませんか？」と尋ねてきてくれたのは今でもよく覚えてい

ます。学校生活は毎月のように行事が目白押しで充実したものが

送れました。すべての行事が私にとって大切な思い出です。部活

動も充実しており、吹奏楽部も少ない人数ではありましたが、今後

の価値観が少し変わるような時間を過ごしたと思います。皆さん

にも、もう一度過ごしたい三年間をぜひ上高でお過ごしください。 

 

R4 卒業生 岡野スミレさん 

（進路: 麻生情報ビジネス専門学校） 

（出身: 佐須奈中） 

上対馬高校はみんなが何事にも全力で取り組む良い学校だと思

います。勉強はもちろん、部活動や行事なども積極的に取り組み

ます。3 年生の時の体育祭で全員一丸となって踊ったソーラン節

は良い思い出です。そして先生方も全力で生徒たち一人一人に真

摯に向き合ってくださいます。上対馬高校で過ごした 3 年間でか

けがえのない友達や思い出を作ることが出来ました。不安なことも

あるかもしれませんが、友達や先生方が助けてくれると思います。

皆さんも、上対馬高校で充実した学校生活を送ってください。 

 

R4 卒業生 下田詩桜さん 

（進路: 久留米大学 文学部） 

（出身: 比田勝中） 

 



 
卒業証書授与式 
 

3 月 1 日（金）本校にて、卒業式を行いました。式に臨んだ 3 年生の姿はとても頼もしかった

です！3 年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます！今後は色々なことがあると思いますが、上

対馬高校で培ってきたことをいかして頑張ってくださいね！応援しています！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


